
 

 

AGA CONSEIL D’ÉCOLE – PROCÈS-VERBAL  

Mardi le 20 septembre 2022 

19h – 20h 

 
 
Présences (31): Nancy Bélanger, Rihab Alaya, Mélanie Dallaire, Catherine Pretty, Isabelle Lemée, Mireille 

Péloquin, Coumba Dieng, Kevin Roy, Annabelle, Fedora Gonzalez Lucena, Famille Frederick, Paula A, Van 
Tine Maj, Daniela, Christella Akimana, Alex Hatch, Ginette Coulombe, Nathania Dreiling, Claire Mandy, Halima 
Nyarugabo, Catherine & Phil, parent Noah et Zoé, Diane, Clarisse Umugwaneza, Mary-Noah, Mohamed 
Hamdi Rouatbi, Stéphanie Richard, Jessica, Ornella, Claire, Dominique Ruhl, Jacinthe Morsani 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Nancy Bélanger, directrice de l’école attend 19h15 pour débuter la réunion et voir si le quorum peut être 
atteint (36 familles). La réunion se fait en format hybride (personnes présentes sur place à l’école et 
d’autres connectées électroniquement via un lien Microsoft Teams) 
 
Début de la réunion à 19h15 
Nancy Bélanger ouvre la réunion avec une prière et l’énoncé des Premières Nations 

2. Mot de bienvenue de la directrice 

Nancy se présente puis fait une présentation du personnel et du fonctionnement de l’école : nombres 

d’élèves, communications aux parents, heures de classe, PAC (Plan d’Amélioration Continu), 

stationnement devant et autour de l’école, ramassage des élèves, bénévolat, soirée des familles qui aura 

lieu en octobre 

Elle cède ensuite la parole à Rihab, présidente du Conseil d’École qui se présente. 

 

3. Nomination d’un/une secrétaire d’assemblée 

Rihab propose Isabelle comme secrétaire 

Mélanie Dallaire seconde 

 
4. Adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Dominique Ruhl 
Appuyé par Rihab Alaya 
 

5. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 21 septembre 2021 

Proposé par Dominique Ruhl 
Appuyé par Rihab Alaya 

 
6. Rapport de la présidente 

 

Rihab explique la vision et la mission du Conseil d’École : promouvoir la langue française, le bien-être et 

l’efficacité de toute la communauté scolaire afin de maximiser l’apprentissage chez les élèves de l’école La 

Mission. 

Elle présente ensuite les membres du Conseil de l’année dernière et incite les parents à s’impliquer pour 

connaitre et comprendre le fonctionnement de l’école et faire activement partie de la communauté scolaire. 

Elle parle des évènements que le Conseil a organisé l’année dernière : 

 



 
 

Festival du livres avec 205 livres vendus pour un gain de $501.91 qui ont été utilisés pour l’achat de 

nouvelles ressources à la bibliothèque de l’école. 

Montage de photos de Noël :  106 photos ont été soumises par les parents et les membres du personnel et 

les montages ont été diffusés dans les 10 classes. 

Lutin de Noël : $1080 ont été amassés lors d’une collecte pour venir en aide aux familles de l’école en 

besoin durant le temps des Fêtes. Des cartes cadeaux ont été distribuées. 

En février, il y a eu un recueil de témoignages de parents dans le cadre du mois de l’histoire des noirs. 

En mars, une activité « francophones et fiers » a été organisée virtuellement avec le partage de photos sur 

le site Facebook de l’école de comment est-ce que chaque famille célèbre sa francophonie. Une boite de 

sirop d’érable a été tirée au sort chaque semaine et un tirage à la fin du mois pour une carte-cadeau de 

$50 dans une pâtisserie locale. 

Le ministère de l’éducation a octroyé un financement de $500 l’année dernière pour aider les conseils 

d’école à s’acquitter de leurs responsabilités ou pour les activités de participation et d’engagements des 

parents. Le Conseil d’école de La Mission a offert un atelier de premiers soins aux parents de l’école. 

Un Comité d’intégration des nouveaux arrivants a été formé avec la FPFA. Un sondage a été élaboré pour 

identifier les défis/enjeux que rencontrent les parents dans le processus d’intégration et de renforcer 

davantage le sentiment d’appartenance envers leur communauté scolaire. 

 
7. Élection d’un/une président(e) d’élections 

 
Rihab nomine Mireille Péloquin comme présidente d’élection. Mireille accepte. Mélanie Dallaire seconde la 
nomination. 
Mireille explique la différence entre le Conseil d’école (groupe qui conseil et appui la direction de l’école) et 
la Société de parents (groupe qui organise des levées de fonds pour les besoins de l’école). On peut 
choisir de s’impliquer dans l’un ou l’autre ou les deux groupes. 

 
 
8. Élection des nouveaux membres du conseil d’école 2022-2023 

 
Le vote sera pour l’élection en bloc de l’ensemble des membres du Conseil. 
Mireille fait appel aux candidatures pour chaque poste. Le résultat est : 
 
Présidence : aucune candidature 
Vice-présidence : aucune candidature 
Secrétaire : Isabelle Lemée 
Conseillers : Mélanie Dallaire, Dominique Ruhl, Faustin Kabura, Pascal Cardinal, Rihab Alaya, Stéphanie 
Richard, Diane Umotoni, Ginette Coulombre, Annabelle Guillemain, Daniela Ruiz Olivares, Paula Ascencio 
 
Rihab Alaya propose l’ensemble des candidatures des conseillers 
Mélanie Dallaire appuie 
Il n’y a pas d’opposition. La motion est acceptée 
 
 
 
 



 
 
Mireille fait appel aux nominations pour la présidence. Rihab explique le rôle de ce poste et que la 
personne élue sera appuyée de tout le Conseil. 
Aucune nomination après 3 demandes. Le poste n’est pas comblé. Un président devra être élu lors de la 
première rencontre du Conseil. 
Mélanie Dallaire propose 
Rihab Alaya appuie 
Il n’y a pas d’opposition, la motion est acceptée 
 
Mireille fait appel aux nominations pour le poste de vice-présidence. Aucune nomination après 3 
demandes. Le poste n’est pas comblé. Un vice-président devra être élu lors de la première rencontre du 
Conseil. 
Mélanie Dallaire propose 
Rihab Alaya appuie 
Il n’y a pas d’opposition, la motion est acceptée 
 
Mireille fait appel aux nominations pour le poste de secrétaire. Après 3 demandes, seule Isabelle Lemée 
est nominée. 
Rihab Alaya propose 
Pascal Cardinal appuie 
Il n’y a pas d’opposition, la motion est acceptée 
 
 

9. Levée de l’assemblée 
Rihab invite tous les parents à assister aux réunions même s’ils ne font pas parti des comités; les réunions 
sont ouvertes à tous. 
La prochaine rencontre se fera le mardi 11 octobre. 
Levée de l’assemblée à 20h14 
 


